

令和4年度

こちら校長室

# きらら通信



令和4年9月28日  
京都市立修学院小学校  
校長 村山 雅彦  
TEL: 075-781-4439

## 運動会 10月21日

今、子どもたちは運動会の練習をしているところです。本年度も、感染症拡大防止のため「運動会」を全校一斉では行わず、学年ごとに行うことといたします。京都市教育委員会からも学年ごとに時間を短縮し密を避けて行うよう申し合わせがあり、複数学年が合同で活動することは避けなければなりません。昨年と同じく、学年の保護者の方のみの参観で密を避けていただきたいと考えております。内容も子どもたちや保護者・地域の皆様の安全を守るため、例年のようなたくさんの方の声援をいただきながらの競技や演技、応援合戦はいたしません。練習や当日も安全にできますよう、各学年の種目数も絞っての実施となります。

児童の皆さんには学年や自分の目標をしっかりともって全力で取り組み、仲間とともにかけがえのないものをともに作りあげることを念願しております。また、短時間で集中し、その中で友達と互いに思いやりながら工夫して取り組んでほしいと思います。

保護者・地域の皆様におかれましては、ご理解ご協力いただき、子どもたちへの温かい励ましのお声かけを何卒宜しくお願ひ致します。



## 不審者対応訓練

10月4日(火)に不審者対応に関する避難訓練を行います。今回は校内に不法侵入してくる不審者に対する訓練です。不審者役の警察の方に直接対応し、危険の合図(笛や放送)で校舎内侵入を防ぎます。PTAや下鴨警察署の方々にご協力いただきます。訓練の最後には教職員が警察の方から不審者への対応の仕方を実技を通して教えていただきます。

## まなびの池・ウッドデッキ

子どもたちが大好きな中庭の「まなびの池」は約40年前に完成したと聞いています。それから25年ほど経った平成21年に学校運営協議会の皆様が子どもたちのためになるものを考え、「まなびの池」の周りにウッドデッキを手作りで作ってくださいました。メンテナンスのため平成29年のリニューアル工事を経て、ウッドデッキは長い間子どもたちのみならず修学院小学校に関わる多くの方々の憩いの場所として大事な役割を果たしてきました。

このたび老朽化のため、学校運営協議会の皆様と相談し、安全面を考えて、一旦ウッドデッキの撤去をしていただきました。

